

*Pôle communication* 24.65.42

Jeudi 7 septembre 2023

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

C'est avec une profonde émotion que le président et les membres du gouvernement ont appris le décès de Raoul Bouacou.

Originaire de Boulouparis et chargé de mission au Sénat coutumier, Raoul Bouacou était un fervent défenseur de la culture de l'igname. Sa connaissance sur ce tubercule sacré de la société kanak était unanimement reconnue.

Acteur majeur de la création de l'actuel conservatoire de l'igname, cet ancien technicien était notamment chargé des relations entre les centres de recherche et le milieu de production. Une passion de l'igname qui l'a poussé à écrire un ouvrage intitulé « La civilisation de l'igname : l'igname, base des savoir-faire traditionnels indigènes dans le Pacifique » et publié conjointement avec la Communauté du Pacifique (CPS) et le Sénat coutumier.

Dans une interview accordée dans les Nouvelles Calédoniennes en 2011, il décrira le tubercule en ces termes : « L'igname est le pilier central de la civilisation kanak ».

Le gouvernement collégial tient à exprimer ses plus sincères condoléances à sa famille, son clan et sa chefferie et tient à leur témoigner toute sa sympathie et son soutien dans cette douloureuse épreuve.

\* \*